

# のびる芽

大仙市立花館小学校

NO. 40

平成30年3月28日

学校教育目標 「ひとりである みんなとできる あずにむかって 今 せいっぱい」



## お世話になった先生方とのお別れ 「退任式」・「離任式」

この度の異動で、15名の先生方とお別れすることになり本日「退任式」「離任式」を行いました。

卒業した6年生も出席し今年度の全校児童と職員がお世話になった先生方に感謝の気持ちを伝えると共に、今後のご活躍を期待し、さらに花小のさらなる発展に向けてがんばっていくことを約束しました。

なお、生活支援員として勤務して下さった〇〇〇〇先生が太田北小学校へ、〇〇〇〇先生が大曲小学校へ、〇〇〇〇先生が平和中学校へ、〇〇〇〇先生が大曲中学校にそれぞれ転出されることになりました。

### <ご退職の先生から>

〇 〇 〇 校長  
〇 〇 〇 先生  
〇 〇 〇〇〇 先生

本日配布の「退職によせて」をご覧ください。

### <ご栄転の先生から>

〇 〇 〇 〇 教頭先生 大仙市立神岡小学校へ

「かしま流し」「花館地区民大運動会」「川を渡る梵天」など初めての楽しいことがいっぱいありました。保護者の皆様、地域の皆様に支えられ、また温かくしていただいたおかげと感謝しております。本当に充実した一年間でした。ありがとうございます。花館小学校のますますの発展を隣の学校から祈っています。

〇 〇 〇 〇 先生 大仙市立大曲中学校へ

明るく元気な子ども達と、過ごした3年間…あっという間だったように思います。寂しい思いでいっぱいですが、幸いにもすぐ近くの大曲中学校に転出ということで、ひとまわり成長した子ども達とまた会えると思うと、うれしくなります。4月からは、中学校で花小の子ども達のことを見守っていきます。またよろしく願います。

〇 〇 〇 〇 先生 大仙市立神岡小学校へ

8年間という長い間大変お世話になりました。「にこにこ ぴんぴん ゆめいっぱい」の花小の子どもたちの優しく素直な心と、元気いっぱいの姿からたくさんパワーをもらいました。子どもたちの言葉や姿から教えられることがたくさんあった8年間でした。学校は離れることとなりますが、これからはずっとずっと花小の子どもたちを応援しております。本当にありがとうございました。

〇 〇 〇 〇 先生 秋田市立広面小学校へ

花館小学校には、5年間お世話になりました。かしま流しや川を渡るぼんでん、地区民大運動会など、地域と関わる行事を通して、「花館」が大好きになりました。そして何より、明るく素直でかわいい子どもたち。毎日の授業が、何気ないおしゃべりが、ふれあいが、楽しくてしょうがありませんでした。個性溢れる素敵な子どもたちと出会えたことが一番の幸せです。いつも温かくご支援して下さったおうちの方々、本当にありがとうございました。

○ ○ ○ ○ 先生 三種町立金岡小学校へ

3年間大変お世話になりました。歴史ある花館小学校の一員として、子どもたちの成長に携われたことを嬉しく思います。素直でパワーのある子どもたちからは、いつも驚きと元気ももらっていました。ここを離れるのは名残惜しいですが、花館小学校の活躍が聞こえてくるのを楽しみにしています。ありがとうございました。

○ ○ ○ ○ 先生 横手市立横手北小学校へ

元気な子ども達に力をもらいながら、毎日楽しく過ごすことができました。また、伝統ある地域行事や学校行事、熱意にあふれたマーチングバンド部の練習など、今までにない貴重な経験をさせていただきました。そんな機会を与えてくださった花館小学校に心から感謝しています。1年間、本当にありがとうございました。

○ ○ ○ ○ 先生 にかほ市立院内小学校へ

「先生、あのね・・・。」と、毎日、毎時間のがんばったことや楽しかったことを話してくれるのが、いつも楽しみでした。一緒に喜び、時には泣き、笑顔になれる花館小学校で過ごさせていただけたことに、感謝の思いでいっぱいです。1年間お世話になりました。ありがとうございました。

○ ○ ○ ○ 先生 仙北市立生保内小学校へ

元気いっぱいの笑顔がすてきな花館小学校の子どもたちと一緒に活動することができ、とても楽しい時間を過ごすことができました。短い間でしたが、子どもたちの笑顔や優しさにたくさんふれることができ、感謝しています。その笑顔と優しさを心に次の学校でも頑張りたいと思っております。ありがとうございました。



<今せいいっぱい>

<結果>

2018全日本ジュニアスキー選手権大会 3/17

スノーボード競技スラローム 第5位 ○○○ ○

スノーボード競技ジャイアントスラローム 第5位 ○○○ ○

第2回美郷招待U10フットサル大会 3/17

準優勝 花館サッカースポーツ少年団